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No dia 29 (vinte e nove) de abril de 2024, tendo sido os (as) profissionais 
sindicalizados (as) à instituição convocados por meio do Edital de Convocação, 
publicado em 05 de abril de 2024 site oficial do SINJOR-AM, reuniram-se, 
ordinariamente, em Assembleia Geral, de forma virtual pela plataforma Google 
Meet, iniciando a primeira convocação às 19h (horário Manaus/AM), e a segunda 
convocação às 19h30 (horário Manaus/AM), a fim de deliberar sobre:  
Apresentação e discussão da Prestação de Contas do SINJOR/AM, para 
aprovação do Balanço Patrimonial e Financeiro, referente ao exercício de 
2023. Às 19h16 iniciou a Assembleia sob a presidência de Wilson Carlos Braga 
Reis, com a presença registrada de 19 (dezenove) jornalistas votantes, além do 
presidente do SINJOR/AM, e a contadora responsável pela emissão do balanço, 
Rosana Valério. A assembleia geral foi presidida por Wilson Reis e secretariada 
pela vice-presidente do SINJOR/AM, Paula Litaiff. A reunião foi dividida em três 
etapas: a primeira etapa foi dedicada à apresentação do Balanço Patrimonial e 
Financeiro do SINJOR/AM de 2023, realizada pela contadora Rosana Valério; a 
segunda etapa analisou a proposta de alteração da data da votação da prestação 
de contas, feita pelo presidente do SINJOR/AM, Wilson Carlos Braga Reis; e a 
terceira etapa foi destinada à votação da prestação de contas de 2023. A 
Primeira fase da assembleia geral, foi deliberada pelo presidente Wilson Reis, 
que concedeu a palavra para a responsável pela elaboração do Balanço 
Patrimonial e Financeiro, Rosana Valério, que apresentou os números da receita 
e das despesas registradas na manutenção e nas atividades da entidade sindical 
durante o ano de 2023, cuja arrecadação foi de R$ 157 mil (conforme 
documentos em anexo), mesmo valor utilizado para quitação das despesas. 
Ainda, foi informado pela contadora que o balanço apresentado por ela na 
Assembleia Geral teve o parecer favorável à aprovação da prestação do 
Presidente do SINJOR/AM, Wilson Reis,  assinado pelo tesoureiro André 
Nogueira Moreira, o vice-tesoureiro David Carlos de Almeida e pelo conselheiro 
fiscal Anwar Assi. Durante a apresentação do balanço, três jornalistas pediram 
a palavra para comentar sobre o parecer favorável pela aprovação das contas 
da presidência do SINJOR/AM. Concedida a palavra à jornalista Audrey Bezerra, 
que questionou a transparência sobre os pagamentos dos funcionários do 
sindicato.  Em seguida, foi concedida a palavra ao jornalista Gabriel Abreu, que 
perguntou sobre os custos com a manutenção predial e pontuou a falta de 
transparência mais detalhada dos gastos. Concedida a palavra a jornalista 
Islânia Lima, que também pontuou a falta de transparência na prestação de 
contas e sugeriu que o sindicato disponibilizasse esses dados ao público. A 
contadora Rosana Valério buscou dirimir as dúvidas dos jornalistas e afirmou 
que o balanço poderia ser disponibilizado na sede do SINJOR-AM, em 
Manaus/AM. Após as explicações da contadora Rosana Valério, outros quatro 
jornalistas também questionaram a falta de disponibilização dos documentos 
antecipadamente e a ausência de segurança nos dados apresentados. A vice-



presidente do SINJOR/AM, Paula Litaiff, informou que há dois meses e nas 
últimas semanas (26 de fevereiro de 2024 e 10 de abril de 2024) protocolou a 
solicitação de documentos sobre as despesas e receitas do sindicato, mas não 
obteve resposta. Retornada a palavra ao presidente Wilson Reis informou que 
não recebeu o protocolo. A vice-presidente apresentou os documentos 
protocolados. Os jornalistas Yghor Palhano, Wagner Moreira e Jonas Santos 
afirmaram que o presidente Wilson Reis, informou a eles que tinha ciência dos 
protocolos com os pedidos de documentos da vice-presidente Paula Litaiff e o 
SINJOR/AM estaria providenciando, o que não ocorreu até a votação da 
Assembleia Geral nesta data. Seguindo, o tesoureiro André Nogueira Moreira 
interveio no debate e afirmou que não recebeu a solicitação da vice-presidente 
Paula Litaiff. A vice-presidente se manifestou e afirmou que além dos protocolos, 
havia também pedidos em mensagens de WhatsApp, que não foram atendidos. 
A vice-presidente Paula Litaiff informou que recebeu apenas uma planilha de 
Excel com números, sem demais documentos necessários para análise da 
prestação de contas. Os jornalistas Manoel Lisboa e David Almeida saíram em 
defesa do presidente Wilson Reis e afirmaram que os documentos que 
comprovaram as despesas poderiam ser entregues no dia seguinte, 30 de 
abril/2024, para análise, e que a ausência desses documentos não poderia ser 
motivo para o debate. Na mesma esteira dos jornalistas Manoel Lisboa e David 
Almeida, o jornalista Anwar Assi afirmou que analisou as contas e não viu falta 
de transparência. Prosseguindo o debate acerca das controvérsias sobre os 
documentos do Balanço Patrimonial e Financeiro, o presidente Wilson Reis 
propôs adiar a votação para o dia seguinte, 30 de abril/2024, que seria o prazo 
limite do Regimento Interno, para que o grupo que alegou falta de transparência 
na documentação da gestão do SINJOR/AM, fosse até a sede do sindicato, em 
Manaus/AM, para ter acesso ao documento. Após a proposta do presidente 
Wilson Reis, sobre o adiamento da deliberação da prestação de contas, a vice-
presidente do SINJOR/AM, Paula Litaiff, fez uma contraproposta para que fosse 
realizada uma votação para rever a data de deliberação do balanço, uma vez 
que o edital de convocação da Assembleia Geral para analisar a prestação de 
contas estava com a data marcada para o dia 29 de abril de 2024 e que durante 
o ano de 2023 e no primeiro quadrimestre de 2024, os documentos não foram 
disponibilizados voluntariamente pela presidência do SINJOR/AM. A solicitação 
foi aceita pelo presidente Wilson Reis, que retornou para a pauta da data de 
votação para a análise dos jornalistas presentes. Transpassando para a 
Segunda fase da assembleia geral, em ato contínuo o presidente do 
SINJOR/AM, Wilson Reis, colocou em votação o adiamento da deliberação do 
Balanço Patrimonial e Financeiro do Sindicato dos Jornalistas Profissionais do 
Amazonas do dia 29 de abril para o dia 30 de abril/2024, sob a justificativa do 
grupo de jornalistas que alegaram falta de transparência na documentação do 
balanço durante todo o ano de 2023, pudesse ter acesso aos dados físicos na 
sede sindical em Manaus. Neste momento, manifestaram-se os jornalistas Bruno 
Pacheco, Yghor Palhano, Wagner Moreira e Jonas Santos que destacaram a 
fala da vice-presidente do SINJOR/AM, Paula Litaiff, que solicitou a 
documentação sobre as despesas com antecedência e não foi atendida e que 
os documentos deveriam estar disponibilizados antes da deliberação em 
assembleia. Seguiram o mesmo raciocínio da ausência de documentos 
previamente disponibilizados, Audrey Bezerra, Islânia Lima e Ricardo Oliveira. 
Após as falas dos jornalistas, o presidente Wilson Reis colocou em pauta a 



votação do adiamento da deliberação do balanço, cujo resultado foi de 12 
jornalistas contrários à mudança da data, seis favoráveis à mudança da data e 
uma abstenção, conforme abaixo: 
 
Votação – Adiamento da Assembleia Geral para deliberar o Balanço 
Patrimonial e Financeiro da data do dia 29 de abril para o dia 30 de abril: 
(Sim – A favor) 
(Não – Contra) 
 
Ana Pastana – Não 
André Nogueira – Não 
Anny Girão – Sim 
Anwar Assi – Sim 
Audrey Bezerra – Não 
Bruno Pacheco – Não 
David Almeida – Sim 
Emanuelle Araujo – Não  
Gabriel Abreu – Não 
Islânia Lima – Não 
Jonara França - Abstenção 
Jonas Santos – Não 
Manoel Lisboa – Sim 
Paula Litaiff – Não 
Ricardo Oliveira - Não 
Veleide Silva – Sim 
Wagner Moreira – Não 
Wilson Reis - Sim 
Yghor Palhano – Não 
 
Com o resultado da votação pela manutenção da votação na data do dia 29 de 
abril de 2024, iniciou-se a  Terceira fase da Assembleia Geral, votando a 
maioria dos jornalistas presentes decidido pela deliberação do Balanço 
Patrimonial e Financeiro de 2023, no dia 29 de abril de 2024, o presidente do 
SINJOR/AM, Wilson Reis, colocou em pauta a votação da prestação de contas. 
O presidente Wilson Reis afirmou que a negativa para a aprovação das contas 
da sua gestão do ano de 2023, apontava para um “caráter político”, o que foi 
combatido pela vice-presidente Paula Litaiff, que reafirmou a falta de 
transparência na documentação por ela solicitada. Neste momento, solicitaram 
a palavra os jornalistas Yghor Palhano, Wagner Moreira, Jonas Santos, Audrey 
Bezerra, Ricardo Oliveira e Gabriel Abreu, que reforçam que a negativa contra a 
aprovação das contas do SINJOR/AM do ano de 2023 não tem “caráter político”, 
mas sim institucional e técnico em virtude da documentação não apresentada 
anteriormente, conforme solicitada pela vice-presidente nos meses de fevereiro 
e abril. Da mesma forma, discorrem pelo voto técnico e institucional os jornalistas 
Bruno Pacheco, Ricardo Oliveira e Islânia Lima. A jornalista Islânia Lima fez um 
adendo de que a própria contadora Rosana Valério admitiu que há cupons fiscais 
com informações ilegíveis. Após o debate, a votação teve o resultado 
apresentado com 11 jornalistas contrários ao parecer da prestação de contas do 
SINJOR//AM do ano de 2023, sete votos favoráveis ao parecer da prestação de 
contas do SINJOR//AM do ano de 2023, e uma abstenção, conforme abaixo: 



 
Votação – Deliberação do parecer fiscal favorável à aprovação do Balanço 
Patrimonial e Financeiro das contas do SINJOR/AM no exercício de 2023. 
(Sim – A favor) 
(Não – Contra) 
 
Ana Pastana – Não 
André Nogueira – Sim 
Anny Girão – Sim 
Anwar Assi – Sim 
Audrey Bezerra – Não 
Bruno Pacheco – Não 
David Almeida – Sim 
Emanuelle Araujo – Não  
Gabriel Abreu – Não 
Islânia Lima – Não 
Jonara França - Abstenção 
Jonas Santos – Não 
Manoel Lisboa – Sim 
Paula Litaiff – Não 
Ricardo Oliveira - Não 
Veleide Silva – Sim 
Wagner Moreira – Não 
Wilson Reis - Sim 
Yghor Palhano – Não 
 
Não havendo mais nada a ser debatido, o presidente do SINJOR-AM, Wilson 
Reis, deu por encerrada a assembleia geral virtual com a conclusão da votação 
pela desaprovação do Balanço Patrimonial e Financeiro do Sindicato dos 
Jornalistas Profissionais do Amazonas do ano de 2023 pela maioria dos 
jornalistas presentes, sendo lavrada esta ata, a qual foi assinada por mim MARIA 
PAULA LITAIFF GONÇALVES, pelo presidente Wilson Reis.  
 

 
 

Manaus/AM, 29 de abril de 2024 
 
  


